

7月号 くさじ

～互いに学び合い高め合う草内(くさじ)っ子の育成～

令和5年7月3日
京田辺市立草内小学校
<http://www.kyotanabe.ed.jp/nc21/kusauti-es/htdocs/>



ココロつながる
くさじっこ



心と心をつなぐ大切な言葉

校長 伊家 京子

早いもので1学期もあと残すところ20日となりました。

梅雨空が続く毎日ですが、子どもたちは水泳学習が6月中旬より始まり、梅雨の晴れ間に水しぶきをあげています。

そのような中、先日とっても嬉しい出来事がありましたので紹介いたします。

ある水曜日の午後4時過ぎに地域の方から1本の電話が学校に入りました。

その内容は、「先ほど、玄関先に出ていると、高学年くらいの女の子何人がが下校中、特に顔見知りでもない私に『こんにちは～』と元気にあいさつをしてくれました。朝の登校時も登校してくるたくさんの子どもたちが『おはよう～』とあいさつをしてくれます。とっても嬉しかったので思わずお電話しました」

今年度の始業式に子どもたちみんなへの願いとして「進んで」というタイトルで3つお話をしました。1つは「進んで自分自身を伸ばす」、2つめは「進んで学級、学校をよくする」そして3つめは「進んで挨拶をする」というお話でした。実行してくれていて大変嬉しいです。

不審者対応の避難訓練の際でも、家庭、学級、学校だけでなく地域の方々とも挨拶を交わすことが防犯につながるという話を子どもたちにしました。私は安全ボランティアの方々と共に毎朝、校門に立ち、子どもたちを「おはよう」と出迎えています。最初は一方通行が多かった挨拶も後に返してくれるようになり、今ではたくさんの子どもたちと「おはよう」を自然に交わせるようになりました。

挨拶は人の心と心をつなぐ大切な言葉です。

いつも子どもたちのことを地域ぐるみで見守っていただき、本当にありがとうございます。

学校へ車で来校される方へのお願い

体調が悪くなった場合やお家の都合等で、車での送迎を行う場合もあるかと思えます。

送迎などで車で来校される場合は、**必ず北門から学校敷地内へ入り**、体育館前等の安全な場所に停めてください。

草内公民館や、学校周辺のグリーンベルト、正門前の昨岡神社参道への駐車は地域の方への迷惑となりますので、**絶対におやめください**。地域の方からの苦情が学校に届いています。子どもたちの安全のためにもご理解とご協力をお願いいたします。

7月行事予定

日	曜		1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土	PTA環境整備作業						
2	日							
3	月	4年非行防止教室⑤ 6年薬物乱用防止教室⑤	14:35	14:35	14:35	15:25	15:25	15:25
4	火	教育相談日 児童朝礼	14:35	15:25	15:25	15:25	15:25	15:25
5	水	クラブ4 お話し会①②(5年)	14:05	14:05	14:05	15:00	15:00	15:00
6	木		14:35	14:35	15:25	15:25	15:25	15:25
7	金	お話し会①②(3年)	14:35	14:35	15:25	15:25	15:25	15:25
8	土							
9	日							
10	月	全校5時間授業 お話し会②③(1年)	14:35	14:35	14:35	14:35	14:35	14:35
11	火	全校5時間授業 お話し会②③(4年)	14:35	14:35	14:35	14:35	14:35	14:35
12	水	給食終了	14:05	14:05	14:05	14:05	14:05	14:05
13	木	短縮4校時 個別懇談会 地域仲良し会④一斉下校	12:30	12:30	12:30	12:30	12:30	12:30
14	金	短縮4校時 個別懇談会	12:30	12:30	12:30	12:30	12:30	12:30
15	土							
16	日							
17	月	海の日						
18	火	教育相談日 短縮4校時	12:30	12:30	12:30	12:30	12:30	12:30
19	水	短縮4校時 個別懇談会	12:30	12:30	12:30	12:30	12:30	12:30
20	木	短縮3校時 一学期終業式	11:25	11:25	11:25	11:25	11:25	11:25
21	金							
22	土							
23	日							
24	月	夏季休業 7月21日(金)～8月25日(金)						
25	火							
26	水	夏休み						
27	木	夏休み						
28	金	夏休み						
29	土	夏休み						
30	日	夏休み						
31	月	夏休み						



5年生田植え体験!

5月30日(火)に地域の方々のご協力により、今年度も5年生が田植え体験を行いました。初めて田んぼに入る子どもも多く、「変な感覚!!」「汚れる!!」「気持ちいい!!」「苗を植えるの難しい!!」「楽しい!!」など様々な声が上がっていましたが、無事に田植えをすることができました。体験的な活動は子どもたちの成長にとって、とても大切なものです。今回、田んぼや苗の提供や植え方の指導をしてくださった地域の方々、本当にありがとうございました。



交通安全教室 1・2・3・4年生

6月には、交通安全教室がありました。京田辺警察署の地域安全課の方に来ていただき、1・2年生は道路を歩行する時に気をつけること、3・4年生については、自転車の乗り方や交通ルールについて指導していただきました。自分の命は自分で守る、大切な学習をすることができました。

熱中症に注意!

6月下旬からかなり暑い日が続いています。熱中症予防のため下記の点について確認をお願いします。

☆水筒にたっぷりのお茶を持たせてください。朝のうちになくなってしまっている児童もいます。お子様と水筒のお茶の量について再度、確認をお願いします。

☆登下校時や外での活動時にはマスクを外す声掛けを学校で行っています。お家でも声掛けをお願いします。



水泳学習

水泳学習頑張っています。1・2・5・6年生は、学校のプールでの学習。学習が始まる前に、6年生が学校の代表として、プールをピカピカに掃除してくれました。おかげで、気持ちよく学習することができています。3・4年生は今年度より、KSC 田辺に行って水泳学習をしています。どの学年も2時間×5回の学習を終えようとしています。今後6年生は、服を着たまま水の中に入る、着衣水泳にも取り組む予定です。

